Una Marianista entre las 12 de Aragón



8.- Inés Fernández

De 19 al 23 de marzo, se jugó el Campeonato de España de minibasket por selecciones. Este año se ha hecho con representación marianista en el equipo femenino. Inés Fernández, jugadora del equipo alevín de 6º entrenado por Mimi y Laura, fue una de las doce seccionadas para viajar a San Fernando, Cádiz.

Hace unos meses varias jugadoras del equipo, Marta, Belén, Carla, María Victoria e Inés, se primer entrenamiento presentaron al de

preselección sin saber muy bien qué era lo que se iban a encontrar. Era una novedad, nuevos ejercicios, caras nuevas, y ese plus de exigencia que nuestras jugadoras afrontaban siempre con una sonrisa. Poco a poco el número de jugadoras se fue reduciendo, hasta que finalmente dijeron los nombres de las seleccionadas para jugar el Cto. de España quedando Vicky como reserva e Inés entre las 12 que viajarían.



Tras varios partidos de preparación contra selecciones como Madrid, en los que Inés poco a poco fue quitándose los nervios, anotando y fuerte en el rebote. Partieron a Cádiz, donde los resultados obtenidos no fueron los deseados, pero Inés continuó su aportación al equipo con varios triples, alguna canastilla, rebotes y un buen

trabajo en defensa.

Sobre todo hay que destacar que para Inés se trata de una experiencia nueva, como un premio a todo el esfuerzo y trabajo dedicado al baloncesto.

En momentos como este es cuando todo el esfuerzo de los entrenamientos sale a la luz y nos hace sentirnos realmente orgullosos de todos nuestros jugadores, ya que su suerte, es también en parte gracias a la buena marcha y actitud del equipo que está creciendo y aprendiendo tanto en lo individual como en lo colectivo.

